

Diez Software, solución de Cegid, se consolida como un referente del software de gestión empresarial para asesorías

- En 2022, la solución Diez Software amplió en un 50% su cartera de clientes en el sector de las asesorías y despachos profesionales. Este año se afianza entre las pymes y planean abordar nuevos sectores empresariales.
- En febrero de 2021, la cántabra Diez Software fue adquirida por Grupo Primavera que, a su vez, se integró en Cegid en septiembre de 2022, creando un gigante ibérico de software gestión empresarial en la nube.

Santander, 1 de febrero de 2023.

Diez Software, solución cántabra de software de gestión empresarial para asesorías, pymes y autónomos, ha experimentado un crecimiento exponencial desde su incorporación a Grupo Primavera en el año 2021, ahora parte de Cegid, proveedor líder global de soluciones de gestión empresarial en la nube para los sectores de Finanzas (Tesorería, Fiscalidad y ERP), Recursos Humanos (Nómina, gestión del Talento), Contabilidad, Retail, Emprendedores y Pequeñas Empresas.

2022 se ha posicionado como el año de los asesores y la digitalización, donde Diez Software ha ampliado en un 50% su cartera de clientes en el sector de las asesorías y despachos profesionales durante dicho año. Esto posiciona a Diez Software como una herramienta consolidada y de gran reconocimiento en este sector.

El pasado año también ha supuesto el impulso de la factura electrónica, sobre todo, desde la aprobación de la ley "Crea y Crece". Ante el cambio de paradigma en el que la factura-e ha pasado a ser obligatoria, Diez Software se ha situado como aliado de las pymes y autónomos, digitalizando más de 2 millones de facturas en 2022, frente a las 780 mil que realizaron en 2021.

En concreto, la solución de origen cántabro ha tenido un incremento en su facturación superior al 40% en 2022, frente al ejercicio anterior. Todo esto ha desembocado, además, en un aumento del 26% en la plantilla, creciendo considerablemente los equipos de atención al cliente, soporte fiscal y laboral; así como el departamento comercial.

Novedades para 2023: ERP especializado por sectores.

En lo que respecta a los resultados de Diez Software, las previsiones de 2023 auguran que será otro gran año y lleno de novedades enfocadas a consolidar su liderazgo, así como seguir acompañando a sus clientes en los nuevos desafíos.

Dado el actual interés por la digitalización entre las pequeñas empresas y autónomos, especialmente gracias al impulso de las ayudas estatales, como el Kit Digital, se prevé un crecimiento de hasta el 40% para 2023. Esto ha llevado a Cegid a lanzar la solución ERP PYME, dentro del catálogo de soluciones Diez Software. ERP PYME es un software de gestión



cegid

empresarial que unifica, en una única solución, las herramientas de contabilidad, facturación y diseño de nóminas, con especificaciones exclusivas para las pymes y micro-pymes.

De hecho, ahora, Cegid da un paso más allá y va a desarrollar herramientas específicas, partiendo de ERP PYME, para verticales empresariales concretos. En los próximos meses, lanzarán diferentes soluciones especializadas para el sector de los talleres de automoción, distribución/producción de bebidas y alimentación y el sector del transporte.

Con este lanzamiento, Cegid aspira a consolidar las soluciones Diez Software más allá del sector de las asesorías y despachos, convirtiéndolas en un referente a nivel nacional del software contable y fiscal entre las pymes y micro-pymes.

En definitiva, la incorporación de Diez Software a Grupo Primavera y, posteriormente, a Cegid ha supuesto un gran impulso para la compañía, que le ha permitido posicionarse como un referente más allá de las fronteras cántabras y liderar un crecimiento espectacular dentro del portfolio de soluciones de Cegid.

